



NIT.: 830.124.850-8

## **Condenamos las amenazas de que fue víctima la integrante del Comité Ejecutivo Nacional, Marylén Serna.**

El Polo Democrático Alternativo se solidariza con la lideresa campesina del Municipio de Cajibío, Marylén Serna Salinas, integrante del Comité Ejecutivo Nacional y responsable de la Secretaría de las Mujeres - Polo Mujer-, por la amenaza telefónica recibida el pasado día sábado.

Según información recibida, Marylén Serna, quien además es, presidenta de la Asociación de mujeres por la vida y el territorio, de la dirección nacional del Congreso de los pueblos, parte de la Cumbre agraria, campesina, étnica y popular, el pasado sábado 9 de septiembre del 2023 sobre las 7:00 pm, recibió una llamada intimidante desde un número desconocido, de una persona que dijo pertenecer al Frente Carlos Patiño de las FARC - EP, quién según su versión, 'actualmente desarrollan la lucha armada en el departamento del Cauca'.

En la llamada telefónica le exigen apoyo al grupo armado y le indican que será trasladada hasta una vereda lejana en el Municipio de Cajibío para hacer efectiva la ayuda.

Ante la negativa de la lideresa, la persona que realiza la llamada, la amenaza con asesinar a algún miembro de su familia e incluso atacar su hogar de residencia con una bomba.

Al finalizar la comunicación, el hombre le manifiesta que le queda terminantemente prohibido hacer presencia en las comunidades del Municipio de Cajibío y le reitera la amenaza contra su vida y la de sus familiares.

Por tales hechos, el Polo Democrático Alternativo, solicita:

1. A la Fiscalía General de la Nación, realice las investigaciones pertinentes para dar con los autores materiales e intelectuales de las amenazas de que ha sido víctima la lideresa Marylén Serna Salinas.
2. A la Unidad Nacional de Protección, y a la Defensoría del pueblo, para que tomen las medidas necesarias que garanticen su integridad física y psicológica.
3. A las autoridades pertinentes para que se tomen las medidas necesarias que garanticen la libre movilización por el territorio de la lideresa.

Rechazamos enérgicamente estos actos que atentan contra la vida, la Paz y la democracia.

En el gobierno del cambio no hay espacio para prácticas caducas que tanto daño hacen al país.